

Ä B Ä N D E R U N G S A N T R A G

Betr.: Dringlicher Antrag der GRÜNEN, eingebracht von Herrn GR Tristan Ammerer betreffend 'Internationaler Tag der Menschenrechte: Graz als Teil der „Städte an der Seite von Flüchtlingen #withRefugees“

Daher stelle ich namens des Gemeinderatsklubs der ÖVP den

A n t r a g,

1. Für den Erhalt der Integrationsfähigkeit der Stadt bekennt sich die Stadt weiterhin zum Weg der restriktiven Zuwanderungspolitik.
2. StR Krotzer wird aufgefordert, Aktivitäten im Rahmen der Sprachförderung, der Werte- und Orientierungskurse oder von Vorzeigeprojekten, wie BIKOs oder Lerncafes, auszubauen.
3. Die zuständige Landesrätin Mag. Doris Kampus wird aufgefordert, Maßnahmen zur gerechteren Verteilung der Flüchtlinge auf das gesamte steirische Landesgebiet umzusetzen, wie etwa durch Einführung einer Residenzpflicht im Stmk. Sozialhilfegesetz.
4. Die zuständige Landesrätin Mag. Doris Kampus wird ersucht, dass die Unterbringung der Flüchtlinge vermehrt in Häusern professioneller Träger, wie etwa der Caritas, und weniger in privaten Unterkünften erfolgt, um eine kontinuierliche und bestmögliche Betreuung herzustellen.